



## **INSPECCIONA AGENTE K9 EMPRESA DE LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ EN TIJUANA**

\* Para garantizar la seguridad de más de mil empleados de la empresa Hyundai México

**TIJUANA.-** Como parte de las acciones de prevención implementadas por la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), la Unidad de Operaciones Caninas K9 realizó una inspección a las instalaciones de la empresa Hyundai México, en busca de sustancias u objetos ilícitos.

A petición de la compañía, elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), en colaboración con el Agente Canino Rex, llevaron a cabo la inspección del área del almacén, de embarque y de lockers, sin detectar ninguna sustancia prohibida.

Para garantizar la seguridad de sus más de mil empleados, el gerente de la empresa hizo contacto con la SSCBC y en conjunto establecieron un calendario anual de visitas a las cinco plantas ubicadas en la ciudad de Tijuana, las cuales se efectuarán una vez al mes de manera aleatoria.

Cabe señalar que los Agentes K9 se han especializado para la detección de sustancias probablemente ilícitas, tienen capacidad de disciplina y formación y en ningún momento ponen en riesgo la integridad física de las personas.

Con estas acciones preventivas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana busca inhibir el delito de venta de droga dentro de las empresas para mantener la seguridad de las personas que acuden a los centros laborales en Baja California.